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ORDINE DEL GIORNO: 210 del 30/11/2018 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA 9,00 

                                 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino              Francesco 

 

Presente 9,00 11,15     

Mattaliano            Cesare 

 

Presente 9,00 11,30     

Caputo                  Valentina Presente 9,00 11,30     

Chinnici                Valentina 

 

Presente 9,00 11,30     

Lo Monaco            Rosalia          

 

Assente Assente assente     

 

SINTESI VERBALE 

 

Alle ore 9,00, c/o la propria sede di via Marchese Ugo 60, in 1^ convocazione il  Presidente 

Francesco Bertolino, constatato il quorum dichiara aperta la seduta. 

In data odierna la Commissione incontra il dott. Fabio Maratea della UISP, per pianificare 

l’organizzazione della manifestazione della maratona legata all’evento “Genio di Palermo”. 

Prima di entrare nel vivo della discussione, viene fatta una breve parentesi sul tema riguardante i 

sistemi d’inclusione dei disabili nei vari sport. 

Il dott. Maratea  soffermandosi a descrivere alcune specialità come il basket e scherma, spiega in 

sintesi ciò che rappresenta l’ASD “fuori dagli schemi”. 

Il Presidente, passa dunque ad affrontare la tematica oggetto oggi discussione, informando il dott. 

Maratea riguardo a quanto trattato nella riunione e al quale era stato invitato a partecipare, indetta 

dalla d.ssa Licia Romano g. 14 novembre u.s.. sull’edizione 2019 della manifestazione “Genio di 

Palermo: memoria, volti e luoghi”. Riferisce appunto che in quella occasione, fu  preso nuovamente 

in considerazione l’ipotesi di realizzazione di un percorso-passeggiata ludico motoria e di una gara 

podistica fatta da professionisti, in cui entrambi i percorsi sarebbero stati toccati i siti dove si 

trovano alcuni Geni. In questa breve sintesi, viene sottolineato e ricordato che lo scorso anno, 

tuttavia, ciò non si potè realizzare a causa dei tempi eccessivamente ristretti, soprattutto per il fatto 

che l’intento era quello di coinvolgere alcune scuole. 

Durante il confronto, il Presidente ipotizza alcuni punti quali: 1) identificare tale manifestazione 

con un nome, in maniera tale da mantenerlo per le successive edizioni; 2) poter realizzare in p.zza 

S. Anna, un collettivo di opere realizzate dagli studenti; 3) immaginare il percorso che prevede la 

passeggiata, con il coinvolgimento di Sss.ni di disabili; 4) pensare anche ad una gara; 5) concludere 

la manifestazione con un premio. Il Cons. Cesare Mattaliano, a proposito del coinvolgimento delle 

Ass.ni di disabili, viceversa immagina a p.zza S. Anna lo spazio più adatto per la realizzazione di 

partite di basket o altro e la collettiva dei lavori degli studenti a p.zza Rivoluzione. 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

V  COMMISSIONE 

Via M. Ugo, 60 Tel. 0917409041 

quintacommissione@comune.palermo.it  

 

 

Dopo aver preso in considerazione l’evento madre “Il Genio di Palermo” che abbraccia il periodo 

storico che va dal 12 gennaio al 7 giugno, il dibattito si sofferma,   sulla valutazione del periodo più 

idoneo per la realizzazione della suddetta manifestazione; a seguito varie analisi, viene ipotizzato il 

12 maggio p.v.. 

Su sprone della Cons.ra Valentina Chinnici vengono prese in discussione le modalità riguardanti il 

coinvolgimento delle scuole e l’aspetto che riguarda l’iscrizione che prevede una sorta di adesione. 

La consigliera, infatti solleva la questione legata per l’appunto al ticket, che a suo parere, 

praticamente andrebbe ad escludere buona parte di bambini che appartengono a famiglie con 

disagio economico.  

Il Cons. Cesare Mattaliano, sottolineando l’importanza del senso della partecipazione anche dei 

commercianti che insistono lungo il percorso stabilito, pone in luce la possibilità di poter chiede 

aiuto ad ipotetici sponsor. Altra ipotesi che il Consigliere mette al vaglio sarebbe quella di 

rivolgersi alla Presidenza del Consiglio Comunale per chiedere un sostegno al riguardo. 

Rappresenta infine l’ipotesi di un coinvolgimento dei Presidenti delle Circoscrizioni al fine di 

capire le peculiarità. 

La Cons.ra Valentina Caputo, sottolinea che la mancanza di partecipazione da parte di alcuni 

bambini potrebbe essere anche una questione di cultura e quindi anche se fosse gratis nulla 

andrebbe a cambiare. 

La Cons.ra Valentina Chinnici, al contrario sostiene invece che l’obiettivo è quello di coinvolgere 

quanti più bambini possibile. 

Il Presidente Bertolino, resosi conto che il tema è abbastanza complesso, propone di approfondire 

la questione sia con la d.ssa Licia Romano, Capo Area dell’ufficio delle Relazioni Istituzionali, 

Sviluppo e Risorse Umane, del Settore Sviluppo Strategico e promozione Turismo  sia aspettare  

che  il dott. Maratea possa  confrontarsi con i vertici della UISP. 

Alle ore 11,15 escono il Presidente Francesco Bertolino e il dott. Fabio Maratea. Il confronto 

prosegue presieduto dal Vice Presidente Cesare Mattaliano. 

 Alle ore 11,30 il Presidente Cesare Mattaliano dichiara chiusa la seduta. 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,30 

       La Segretaria                                      Il  Presidente 

     Marilena Manduci   Francesco Bertolino 

          Cesare Mattaliano 

         

                

                                                                                 


